



каталог товаров | PRODUCT CATALOG

www.cookiemak.com



1001 форма
вкуса

О нас

Основанная в 2002 году как мастерская запасных частей на площади 50 м², TMAK MAKİNA выполняла свои работы, уделяя первоочередное внимание долговечности и качеству во всех своих работах, и быстро зарекомендовала себя. Со дня своего основания компания поставила своей целью выпечку хлебобулочных изделий и нацелена на создание машины, которая обеспечит скорость, качество, гигиеничность при работе на производстве.

В 2008 году наша компания разработала COOKIE-MAK, который производит вкус ручной работы, а также поставила перед собой цель в результате исследований и разработок, и предложила его для обслуживания сектора. Наша машина, которая за короткое время стала известна на рынке, стала использоваться крупными производителями хлебобулочных изделий, которые управляют сектором, и постепенно прекратила нашествие импорта машин из-за границы.

Мы упорно работаем над разработкой новых аппаратов и машин, охватывающих значительную часть нашей научно-исследовательской компании. Серьезным плодом этой работы стала разработка машины для печенья, выпускаемой несколькими компаниями в мире. Наша машина, которая практичнее, быстрее и экономичнее своих аналогов, стала машиной, которой сегодня подражают мировые гиганты.

Свое производство хлебобулочных изделий площадью 300 м² он использует только для исследований и разработок и всегда держим двери открытыми для клиентов, которые хотят провести демонстрацию. Помимо классического производителя машин, нам удалось сохранить свое имя на переднем плане благодаря различным рецептам хлебобулочных изделий и технологиям производства, которые мы разработали и предложили потребителям.

TMAK MAKİNA придерживается принципов обслуживания, качества, удовлетворенности клиентов и никогда не идет на компромиссы. От производственной зоны до упаковки она довела понимание контроля качества до высшей точки и продолжает ежедневно работать над его продвижением.

В 2019 году производство занимало 2500 м² закрытой площади и 500 м² открытой площади. В том же году мы увеличили свою мощность, оснастив производство новыми технологиями. Наша компания, занимающая серьезные позиции в мире в области производства печенья, экспортирует свою продукцию в 55 стран мира.





1001 Forms of Taste

ABOUT US

TMAK MACHINE has founded in 2002 as a spare parts workshop on an area of 50 m², has realized its works by giving priority to long life and quality in all its works and has shown itself quickly. Since its establishment, the bakery products have set a target and aim; Speed, quality, hygienic and easy to work in production is aimed at a machine.

Our company developed COOKIEMAK, which produces handmade tastes in addition to its targets as a result of R&D studies and presented to the service of the sector in 2008. in a short time our machine was heard in the market, started to be used by big bakery producers that direct the sector and started to stop the invasion of the machines coming from abroad.

R&D involves a significant part of our company and we are working hard to develop new apparatus and machines. As bring results of this works, we have developed the filled Cookies machine produced by the few companies in the world. Our machine is more practical, faster and more economical than its counterparts, it has become a Machine which is imitated by the giants of the world today.

It is used to the production point bakery products only for R&D in its own 300 m² and always keep its doors open for the customers who want to make demo. Besides a classic machine manufacturer, with its different bakery products prescriptions and production techniques it has managed to keep its name in the forefront and put it into the service of consumers. The prescriptions are still being sold heavily on the shelves in the different countries of the world as well as in Turkey today.

Service, quality and customer satisfaction are the principles that TMAK MACHINE has internalised and never compromised any of them, it has carried the quality control concept from production to packaging to the highest points and continues to carry it forward every day.

The fields of production retains in an area which is 2500 m² closed and 1000 m² in 2019. It is increased the capacity by equipping its production facility with the new Technologies in the same year. Our company has a serious position in the World about the cookie machinery zone and exports the cookie machines to 55 different countries.



Mini
Cookie MAK

Мини-Машина для Производства Печенья

Привет! Я Mini CookieMAK, ваш новый помощник в производстве. Я помощник, который делает производство стандартным и быстрым и не занимает много места.

Hello! Handmade-like taste with CookieMAK: Would you like to make products such as sweet cookies, salted cookies, shortbread, eclairs, esron cookies and braided cookies same as if they were made by hand?

2 года Гарантия
YEAR WARRANTY

Mini CookieMAK - это машина для формования одноцветного теста. Она позволяет производить такие изделия, как эклеры, макарон, беze, эстрон для горького миндаля, печенья ландёше и т. д.

CookieMak is a single colour dough shaping machine. You can adjust the desired turn with speed-controlled motor, you can produce your dough in the most accurate way without deforming it.

Технические характеристики:

Ширина:	102 см
Длина:	100 см
Высота :	84 см
Контейнер для теста :	15 кг
Вес станка :	190 кг
Потребление электропитания :	380 В / 1 кВт
Грузоподъемность :	50-70 кг

Technical Specifications:

Width:	102 cm
Lenght:	100 cm
Height:	84 cm
Dough Bunker:	15 kg
Machine Weight:	190 kg
Electricity:	380V/1 kW
Capacity (1'Hour):	50-70 kg

1001 форма вкуса
1001 Form of Taste



Особенности и преимущества FEATURES AND ADVANTAGES



Новый член нашей семьи, Mini CookieMAK, является отличным помощником для компаний, у которых в наличии проблемы с пространством и повседневным производством.

A new member of our family, MiniCookieMAK, is a major contributor to the space problems solution and daily production companies.



Более 1 машины: Система резки проволоки (изделия, изготовленные с использованием форм) Система Topkek.

More than 1 machine: Wire Cutting System (Products made with Cobalt), Muffin System.



Камера для разливки теста имеет систему, которую можно полностью разобрать и промыть, и вы можете без проблем справляться с переходами между изделиями.

The dough pouring hopper has a completely removable and washable system ensure that your product passes smoothly.



Все материалы, используемые в MiniCookieMAK, изготовлены из твердых и прочных высококачественных материалов, сертифицированных для пищевых продуктов.

The materials used in MiniCookieMAK are all made from food certified, hard and durable top-grade materials.



Машина работает с использованием двигателя и электроники итальянских, японских и немецких компаний, которые являются мировыми лидерами в производстве двигателей и электронных компонентов.

We are working with Italian, Japanese and German companies that are leading all over the world in all electrical, electronic and engine components.



Она имеет 7-цветный сенсорный экран, простой в использовании и 9999 мест для записи программ. Доступны языковые варианты: ТУРЕЦКИЙ, АНГЛИЙСКИЙ, ИСПАНСКИЙ, НЕМЕЦКИЙ, ФРАНЦУЗСКИЙ, РОССИЙСКИЙ, АРАБСКИЙ и РУМЫНСКИЙ.

7" color touch screen, easy to use and 9999 program storage locations. TURKISH, ENGLISH, SPANISH, GERMAN, FRENCH, RUSSIAN, ARABIC and ROMANIAN languages available



Продукты, которые вы можете производить Products You Can Produce

Группа печенья | COOKIES



Группы жидких продуктов | Soft Cookies



Проволочные продукты | Wire Cutting



Cookie MAK

CookieMAK-КокМАК **Машина для печенья**

Привет! Хотите ли вы с CookieMAK, приготовить такие продукты, как сладкое печенье, соленое печенье, мучное печенье, эклеры, эстрон и печенье ручной работы, со вкусом домашнего печенья, больше не прикасаясь к тесту руками?

Hello! Handmade-like taste with CookieMAK: Would you like to make products such as sweet cookies, salted cookies, shortbread, eclairs, esron cookies and braided cookies same as if they were made by hand?

2 года Гарантия **YEAR WARRANTY**

CookieMAK - это машина для формования одноцветного теста. Благодаря двигателю с регулируемой скоростью вы можете установить желаемую скорость и приготовить тесто максимально аккуратно.

CookieMAK is a single color dough shaping machine. You can adjust the desired turn with speed-controlled motor, you can produce your dough in the most accurate way without deforming it.

Технические характеристики:

Ширина :	132 см
Длина :	192 см
Высота :	141 см
Бункер для теста :	20 кг
Вес машины :	400 кг
Потребление электроэнергии :	380В /3,5кВт
Грузоподъемность :	160-250 кг

Technical Specifications:

Width:	132 cm
Lenght:	192 cm
Height:	141 cm
Dough Bunker:	20 kg
Machine Weight:	400 kg
Electricity:	380V/3,5 kW
Capacity(1 Hour):	160-250 kg

1001 форма вкуса
1001 Form of Taste

Особенности и преимущества **FEATURES AND ADVANTAGES**



Благодаря развитой инфраструктуре, это незаменимый и постоянный помощник вашего производства, где вы можете производить множество продуктов от имени хлебобулочных изделий.

Thanks to its advanced construction, it is an indispensable and hardworking assistandt in your manufacture where you can produce many semi-finished products for bakery goods.



Благодаря системе PLC станок имеет постоянно развивающуюся и растущую структуру.
It has a constantly developing and growing structure thanks to the PLC systems.



Вы можете производить все виды продукции благодаря сотням форм, десяткам программ и механическим системам.
Hundreds of molds, dozens of programs and a machanical system to produce all kinds of products.



Вы можете приготовить широкий спектр продуктов, добавив дополнительные системы, такие как система вращающихся форм, система резки проволоки (продукты, изготовленные с использованием формочек), систему Топкейк, систему Суфле.
You can create a new wide variety of products by adding optional systems such as Rotary Mold System, Wire Cutting System, Muffin System, Souffle System.



Все материалы, используемые в CookieMAK, производятся из твердых и прочных высококачественных материалов, сертифицированных для использования в пищевых продуктах.
The materials used in CookieMAK are all made from food certified, hard and durable top-grade materials.



Мы работаем с итальянскими, японскими и немецкими компаниями, которые являются мировыми лидерами в производстве двигателей и электронных компонентов, используемых в машинах.

We are working with Italian, Japanese and German companies that are leading all over the world in all electrical, electronic, pneumatic and engine components.



Станок имеет 7-цветной сенсорный экран, простой в использовании и 9999 мест для записи программ. Доступны языковые варианты: ТУРЕЦКИЙ, АНГЛИЙСКИЙ, ИСПАНСКИЙ, НЕМЕЦКИЙ, ФРАНЦУЗСКИЙ, РОССИЙСКИЙ, АРАБСКИЙ и РУМЫНСКИЙ.
7" color touch screen, easy to use and 9999 program stroge locations. TURKISH, ENGLISH, SPANISH, GERMAN, FRENCH, RUSSIAN, ARABIC and ROMANIAN languages available.



Продукты, которые вы можете производить Products You Can Produce

Группа печенья | COOKIES



Группы жидких продуктов | Soft Cookies



Проволочные продукты | Wire Cutting



ПаирКокиМАК

Двухцветная машина
для производства
сухого печенья

Привет! Я PairCookieMAK; Готовы ли вы открыть новую эру? Не пора ли начать производить изделия с одноцветной или двухцветной заливкой?

Hello! I am PairCookieMAK; Are you ready to open a new era? It is time to start making single-colored with filling or dual-colored products.

2 года Гарантия YEAR WARRANTY

PairCookiemak - это машина для формования двухцветного печенья. Благодаря итальянским моторам с 4-мя разными роликами и регулировкой скорости вы можете дать каждому тесту отдельный оборот. Таким образом, вам не нужно регулировать плотность теста.

PairCookieMAK Double Color cookie forming machine. With 4 separate rollers, speed-controlled Italian engines, you can insert each roll separately. You don't have to adjust the dough destiny here.

Технические характеристики

Ширина:	132 см
Длина:	236 см
Высота :	145 см
Контейнер для теста:	20+20 кг
Вес станка:	500 кг
Потребление электропитания:	380В/3,5кВт
Грузоподъемность :	120-160 кг

Technical Specifications:

Width:	132 cm
Lenght:	236 cm
Height:	145 cm
Dough Bunker:	20+20 kg
Machine Weight:	500 kg
Electricity:	380V/3,5 kW
Capacity(1Hour):	120-160 kg

1001 форма вкуса
1001 Form of Taste

Особенности и преимущества FEATURES AND ADVANTAGES



Головную группу, которую можно полностью разобрать и отделить, можно мыть в посудомоечной машине, поэтому ее очень легко мыть.

The cleaning of the completely detachable head group is very easy in this dishwasher washable machine.



Все материалы, используемые в PairCookieMAK, производятся из твердых и прочных высококачественных материалов, сертифицированных для использования в пищевых продуктах.

The materials used in PairCookieMak are all made from food certified, hard and durable top-grade materials.



Работа с итальянскими, японскими и немецкими компаниями, которые являются мировыми лидерами в производстве двигателей и электронных компонентов, используемых в машине.

We are working with Italian, Japanese and German companies that are leading all over the world in all electrical, electronic, pneumatic and engine components.



Станок имеет 10-цветный сенсорный экран, простой в использовании и 9999 мест для записи программ. Доступны языковые варианты: ТУРЕЦКИЙ, АНГЛИЙСКИЙ, ИСПАНСКИЙ, НЕМЕЦКИЙ, ФРАНЦУЗСКИЙ, РОССИЙСКИЙ, АРАБСКИЙ и РУМЫНСКИЙ.
10" color touch screen, easy to use and 9999 program storage locations. TURKISH, ENGLISH, SPANISH, GERMAN, FRENCH, RUSSIAN, ARABIC and ROMANIAN languages available.



Вращающаяся бронзовая форма | ROTARY SYSTEM



Продукты, которые вы можете производить Products You Can Produce

Группа печенья | COOKIES



Line MAK

Автоматическая линия для производства хлебобулочных изделий

Привет! Если вам нужна мощность, превышающая стандарт, и вы хотите, чтобы LineMAK делал все без прикладывания рук, позвольте начать разработку и изменение.

Hello! I am LineMAK; if you now need a capacity above the standart and you want to do everything without toucing it, you need me. Let's start development and change.

2 года Гарантия YEAR WARRANTY

Линия MAK - это поточная машина, принцип работы которой позволяет разливать продукт без раскатывания теста, как в других панировочных машинах.

LineMAK is a line machine. The working principle is to provide the product without having to open the dough as it happens with other rusk machines.

Технические характеристики:

Ширина :	145 cm
Длина :	650 cm
Высота :	155 cm
Бункер для теста :	30 кг
Вес станка :	750 кг
Потребление электроэнергии :	380В/5 кВт
Емкость (в час):	350-650 кг

Technical Specifications:

Width:	145 cm
Length:	650 cm
Height:	155 cm
Dough Bunker:	30 kg
Machine Weight:	750 kg
Electricity:	380V/5 kW
Capacity(1Hour):	350-650 kg

**1001 форма вкуса
1001 Form of Taste**

Продукты, которые вы можете производить Products You Can Produce

Сухарь | RUSK



печенье | COOKIES





Особенности и преимущества FEATURES AND ADVANTAGES



Как система; Есть роторная система, система резки проволоки, смазочное покрытие, гильотинная резка, автоматические системы укладки лотков.
System includes; Rotating System, Wire Cutting System, Greasing, Coating, Guillotine Cutting, Automatic Alignin System.



Все материалы, используемые в LineMAK, производятся из твердых и прочных высококачественных материалов с сертификатами качества для пищевых продуктов.
The materials used in LineMAK are all made from food certified, hard and durable top-grade materials.



Вы можете производить, не касаясь продуктов руками
You can make products without touching the machine.



Работа с итальянскими, японскими и немецкими компаниями, которые являются мировыми лидерами в производстве двигателей и электронных компонентов, используемых в машине.
We are working with Italian, Japanese and German companies that are leading all over the world in all electrical, electronic and engine components.



10-цветный сенсорный экран, простой в использовании и 9999 мест для записи программ. Доступны языковые варианты: ТУРЕЦКИЙ, АНГЛИЙСКИЙ, ИСПАНСКИЙ, НЕМЕЦКИЙ, ФРАНЦУЗСКИЙ, РОССИЙСКИЙ, АРАБСКИЙ и РУМЫНСКИЙ.
10" color touch screen, easy to use and 9999 program stroge locations. TURKISH, ENGLISH, SPANISH, GERMAN, FRENCH, RUSSIAN, ARABIC and ROMANIAN languages available.



Система ротационных шаблонов
ROTARY SYSTEM

Система резки проволоки
WIRE CUTTING SYSTEM

Система смазки
Libration System

Система покрытия
COVERING SYSTEM

Автоматическая укладка в противень
ALIGNING SYSTEM

MiniFill MAK

Мини-машина для печенья с начинкой

Привет! Я MiniFillMAK, сильный помощник, который подготовит для вас множество продуктов, не занимая много места на вашем производстве.

Hello! I am MiniFillMAK; I am a strong assistant who will give you many products without taking up space in your manufacture.

2 года Гарантия
YEAR WARRANTY

MiniFillMAK разработан для производства продуктов с одноцветной, двухцветной заливкой или без наполнителя.

MiniFillMAK is designed to produce single color with filling, double colored with filling or without filling products.

Технические характеристики:

Ширина :	39 см
Длина :	84 см
Высота :	78 см
Бункер для теста :	10 кг
Вес машины :	85 кг
Потребление электроэнергии :	220/1 кВт
Емкость (почасовая) :	20-40 кг

Technical Specifications:

Width:	39 cm
Lenght:	84 cm
Height:	78 cm
Dough Bunker:	10 kg
Machine Weight:	85 kg
Electricity:	220V/1 kW
Capacity(1 Hour):	20-40 kg

1001 форма вкуса
1001 Form of Taste

Особенности и преимущества FEATURES AND ADVANTAGES

-  Новый член нашей семьи, MiniFillMAK - это производственная машина для производства изделий с наполнителем или без наполнителя, которая мало чем отличается от больших машин.
A new member of our family, MiniFillMAK is with or without filling production machine with no major differences from large machines.
-  Это машина, которая позволяет делать сладкое и соленое печенье, дрожжевые продукты, котлеты с начинкой, фруктовые батончики и подобное тесто с начинкой или без нее
Machine that allows you to make dough cookies, salted cookies, kibbe, yeasty products, dumplings, fruit bars and similar pastries with or without filling.
-  В разделе для начинки вы можете использовать такие продукты, как пралине, мармелад, кокос, сыр, картофель, оливки, фарш, колбасы, куски мяса и т. д.
You can use products such as praline, marmalade, coco, cheese, potatoes, crushed olives, ground beef, sausages.
-  Все материалы, используемые в MiniFillMAK, изготовлены из твердых и прочных высококачественных материалов, сертифицированных для пищевых продуктов.
The materials used in MiniFillMAK are all made from food certified, hard and durable top-grade materials.
-  Детали машины спроектированы в виде системы, которую можно демонтировать вручную без использования ключа, и она должна оставаться гигиеничной.
The parts of the machine are designed in a manually disassembled system without the use of keys and in this way it is intended to be hygienic.
-  Мы работаем с итальянскими, японскими и немецкими компаниями, которые являются мировыми лидерами в производстве двигателей и электронных компонентов, используемых в машинах.
We are working with Italian, Japanese and German companies that are leading all over the world in all electrical, electronic and engine components.



1 нож для круглого вырезки
Round Cutting Blade



2 нож для вырезки капелькой
Drop Cutting Blade



3 нож для вырезки с закваской
Yeasty Cutting Blade



4 нож для резки котлет с начинкой
Kibbe Cutting Blade



5 нож для резки пиццы
Pizza Cutting Blade



6 нож с плоским лезвием
Flat Cutting Blade



Продукты, которые вы можете производить Products You Can Produce

Изделия, которые вы можете производить | COOKIES GROUP



Десерты с сорбетом | Syruping Dessert



Котлеты с начинкой | Kibbeh



Fill MAK

Машина для печенья с начинкой

Привет, я FillMAK; Вы хотите изготавливать изделия, которые сложно или невозможно изготовить вручную? Начинок больше нет на тесте, они вкусные и неповторимые внутри теста.

Hello! I am FillMAK; Wouldn't you do the products that are hard or impossible to make with hand? The filling are not on top of the dough but in and it is more tasty and unique in this way.

2 года Гарантия YEAR WARRANTY

FillMAK предназначен для производства продуктов с одноцветной, двухцветной заливкой или без наполнителя.

FillMAK is designed to produce single color with filling, double colored with filling or products without filling.

Технические характеристики:

Ширина :	83 см
Длина :	89 см
Высота :	183 см
Бункер для теста :	15 кг
Вес станка :	150 кг
Потребление электропроизводства :	220/3 кВт
Емкость (пачасовая) :	60-100 кг

Technical Specifications:

Width:	83 cm
Length:	89 cm
Height:	183 cm
Dough Bunker:	15 kg
Machine Weight:	150 kg
Electricity:	220V/3 kW
Capacity(1'Hour):	60-100 kg

1001 форма вкуса
1001 Form of Taste

Особенности и преимущества FEATURES AND ADVANTAGES

-  Это машина, которая позволяет делать сладкое и соленое печенье, дрожжевые продукты, котлеты с начинкой, фруктовые батончики и подобное тесто с начинкой или без нее.
A Machine that allows you to make dough cookies, salted cookies, kibbe, yeasty products, dumplings, fruit bars and similar pastries with or without filling.
-  В разделе для начинки вы можете использовать такие продукты, как пралине, мармелад, кокос, сыр, картофель, оливки, фарш, колбасы, куски мяса и т. д.
You can use products such as praline, marmalade, coco, cheese, potatoes, crushed olives, ground beef, sausages.
-  Позволяет производить сорта выпечки с разным выходом теста и разным наполнением форм.
It allows you to make products with variety of different types of dough autfalls and filling molds.
-  Детали машины спроектированы в виде системы, которую можно демонтировать вручную без использования ключа, и она должна оставаться гигиеничной.
The parts of the machine are hygienic and intended to be designed in a manually disassembled system without the use of keys.
-  Мы работаем с итальянскими, японскими и немецкими компаниями, которые являются мировыми лидерами в производстве двигателей и электронных компонентов, используемых в машинах.
We are working with Italian, Japanese and German companies that are leading all over the world in all electrical, electronic, pneumatic and engine components.



1 нож для круглого вырезки
Round Cutting Blade



2 нож для вырезки капелькой
Drop Cutting Blade



3 нож для вырезки с закваской
Yeasty Cutting Blade



4 нож для резки котлет с начинкой
Kibbe Cutting Blade



5 нож для резки пиццы
Pizza Cutting Blade



6 нож с плоским лезвием
Flat Cutting Blade



Продукты, которые вы можете производить Products You Can Produce

Печенье с начинкой и без начинки, одноцветные и двухцветные печенья с начинкой и без
COOKIES GROUP



Десерты с сорбетом | SYRUPING DESSERT



Котлеты с начинкой KIBBEN



Штамповочная машина

Привет! Бен FormMAK, вы готовы вместе со мной повысить свой стандарт выпечки? Печатать на изделиях свой логотип или понравившиеся узоры теперь очень просто.

Hello! I am FormMAK; Are you ready to carry up the cookie standart with me? Now it is easy to have your logotypes or desired patterns on your products.

2 года Гарантия YEAR WARRANTY

FormMAK - это машина, которая может формировать продукты в 3D и нарезать продукты, которые поступают в форме свечей, путем адаптации с FillMAK.

FormMAK is a machine that works with FillMAK accordingly and can shaped the products in 3D and can slice the products.

Технические характеристики :

Ширина :	54 см
Длина :	173 см
Высота :	132 см
Вес станка :	110 кг
Потребление электроэнергии:	220В/0,5кВт

Technical Specifications:

Width:	54 cm
Lenght:	173 cm
Height:	132 cm
Machine Weight:	110 kg
Electricity:	220V/0,5 kW

**1001 форма вкуса
1001 Form of Taste**

В машине FormMAK есть 2 разные системы
FormMAK machine has 2 different systems.

1.Штамповка: позволяет печатать на изделиях различные узоры или логотипы.
1. Stamping : It allows you to print different patterns or logotypes on the products.

2.Нарезка: она предназначена для резки продуктов с начинкой или без нее нужного размера.
2. Cutting : It is designed to cut products with or without filling in desired sized.

Машина работает с системой фотоэлементов для идеального позиционирования.
The Machine works with photocell system for perfect positioning.

Мы работаем с итальянскими, японскими и немецкими компаниями, которые являются мировыми лидерами в производстве двигателей и электронных компонентов, используемых в машине.

We are working with Italian, Japanese and German companies that are leading all over the world in all electrical, electronic and engine components.

**Бронзовые формы | BRONZE MOLDS**

Продукты, которые вы можете производить Products You Can Produce

Группа печенья | COOKIES



Tray MAK

Автоматическая машина для расфасовки в формы

Привет! Я TrayMAK, со мной очень легко и быстро положить продукты в форму, не прикасаясь к ним руками.

Hello! I am TrayMAK, it is very easy, clean and quickly to align your products with me without touching.

2 года Гарантия
YEAR WARRANTY

Работая в интеграции с TrayMAK, FillMAK и FormMAK, станок автоматически выкладывает произведенные продукты на формы, не прикасаясь к ним.

With TrayMAK, by working integrated with FillMAK and FormMAK, you can automatically leave to stay your products without touching them.

Технические характеристики :

Ширина :	140 cm
Длина :	240 cm
Высота :	115 cm
Вес машины :	300 кг
Потребление электроэнергии :	380В/1кВт
Емкость :	50-100 кг

Technical Specifications:

Width:	140 cm
Lenght:	240 cm
Height:	115 cm
Machine Weight:	300 kg
Electricity:	380V/1 kW
Capacity (1Hour):	50-100 kg

1001 форма вкуса
1001 Form of Taste

Особенности и преимущества FEATURES AND ADVANTAGES



Машина полностью автоматическая, и ею можно управлять вручную

The Machine is fully automatic and manual control is possible.



Все движения управляются сервоприводами и двигателями переменного тока.

Horizontal motion servo and AC motors systems.



Она автоматически распознает лоток и действует в соответствии с желаемыми интервалами в процессе укладки.

It identifies the tray automatically and it moves with the desired distance in aligning process.



Благодаря сенсорному экрану она имеет функцию автоматического представления продукта, который вы хотите, и сохранения продуктов, которые вы часто используете, под нужным названием.

The ability to automatically identify the desired product with the touch screen and to record frequently used products with your desired name



Доступны разные языковые варианты.

Different language options are available.



Есть автоматический индикатор ошибки, показывающий, где проблема.

It has an automatic error indicator which specify the problems.



Может работать на подносах размером -40x60,60x80,74x98.

Works with 40x60, 60x80, 74x98 trays.



Она имеет возможность точной центровки благодаря итальянским двигателям с регулируемой частотой вращения.

With Italian engines it has the sensitive speed controlled allignment system.



Полностью нержавеющее и безболтовое шасси нового поколения намного проще чистить.

It is much easier to clean with the new stainless steel and bolt-free chassis



Работа с итальянскими, японскими и немецкими компаниями, которые являются мировыми лидерами в производстве двигателей и электронных компонентов, используемых в машине.

We are working with Italian, Japanese and German companies that are leading all over the world in all electrical, electronic and engine components.



Продукты, которые вы можете производить

Products You Can Produce



Группа товаров | Product Group



Cover MAK

Машина для нанесения покрытий

Привет! Я - CoverMAK, теперь в ваших руках аккуратно и быстро наносить покрытия на ваши продукты.

Hello! I am CoverMAK; You can cover your products with me in a clean and fast way without using your hands.

2 года Гарантия YEAR WARRANTY

CoverMAK - это машина для нанесения покрытий. В то же время она может превратиться в сложную систему, объединив ее с FillMAK. Продукция изготавливается без участия человека.

CoverMAK is a coating machine. At the same time, it can be converted into a complicated system by combining with FillMAK. Products become ready without touching them.

Технические характеристики :

Ширина :	57 см
Длина :	217 см
Высота :	47 см
Вес машины :	120 кг
Потребление электроэнергии :	220В/0,5кВт

Technical Specifications:

Width:	57 cm
Lenght:	217 cm
Height:	47 cm
Machine Weight:	120 kg
Electricity:	220V/0,5 kW

**1001 форма вкуса
1001 Form of Taste**



Особенности и преимущества FEATURES AND ADVANTAGES

Система CoverMAK состоит из 4 частей.

CoverMAK machine system consists of 4 parts.

1. Раздел «Шербет»: в этом разделе продукты покрыты сиропом или подобными жидкостями, которые вы приготовили. Продукция переносится в следующую систему с помощью опор.

1. Chilling Section: In this section products are covered with syrup or similar liquids that you have prepared. The products are transferred by carrier legs to the next system.

2. Секция отдыха: после выхода сиропа ваши продукты отдыхают и секция имеет систему вибрации для слива излишков сиропа. Таким образом, ваши продукты легко покрываются.

2. Conditioning Section: After the syrup was poured, your products are left to rest and a vibrating system is set to drain the excess of syrup. In this way your products will be covered more efficiently.

3. Секция покрытия: Благодаря инженерным решениям, примененным в камере для нанесения покрытия, она автоматически обеспечивает циркуляцию материала, помещенного в нее. Можно использовать такие продукты, как кунжут, кокос, мак, панировочные сухари и т. д.

3. Coating Section: Thanks to the engineering applied in the coating container, the coating material is circulation automatically. Products like sesame, coconut, poppy, breadcrumbs etc. can be used.

4. Секция стола: Стол изготовлен с расчетом высоты, подходящей для людей, использующих машину.

4. Table Section: The table is manufactured at a suitable height for those who use the machine. It can be completely washed with water in a very short time.

CoverMAK полностью изготовлен из нержавеющих и пищевых материалов.

CoverMAK is made entirely from stainless and food compatible materials

Работа с итальянскими, японскими и немецкими компаниями, которые являются мировыми лидерами в производстве двигателей и электронных компонентов, используемых в машине.

We are working with Italian, Japanese and German companies that are leading all over the world in all electrical, electronic and engine components.



Продукты, которые вы можете производить Products You Can Produce

Продукты с покрытием | COVERED PRODUCTS

С кунжутом, черным семенем, кокосом, маком, панировочными сухарями, рисом, фундуком, арахисом и т. д. продукты с покрытием



inj MAK

Мини-машина для ролива начинки

Привет! Я ассистент вашего производства InjMAK. Я был разработан, чтобы изготавливать продукты, которые сложно производить вручную или на изготовление которых необходимо огромное количество времени.

Hello! It's InjMAK, the new assistant of your factory. I have designed to produce products which are easier and faster than hanfmade. It has an automatically dosage and injection system.

2 года Гарантия
YEAR WARRANTY

InjMAK - это компактная машина, которая заменяет кондитерский мешок на вашем производстве. Имеет автоматическую систему дозирования и впрыска.

InjMAK the dough in your production is a compact machine that replaces the bag. Automatically dosing and injection system.

Технические характеристики:

Ширина :	53 см
Длина :	40 см
Высота :	63 см
Бункер для теста :	20/40 л
Вес станка :	50 кг
Потребление электроэнергии :	100 кВт

Technical Certifications:

Width:	53 cm
Lenght:	40 cm
Height:	63 cm
Dough Bunker:	20/40 L
Machine Weight:	50 kg
Electricity:	100V

1001 форма вкуса
1001 Form of Taste

Особенности и преимущества FEATURES AND ADVANTAGES



Сенсорный экран прост и удобен в использовании. Есть разные языковые варианты.

The touch screen is designed to be simple and easy to use. Different language option are available.



Механизм наполнения машины снабжен ЯПОНСКИМ двигателем с регулируемой

скоростью.

The filling mechanism of the machine has speed control made by Japanese engine.



Система машины полностью автоматическая и может управляться вручную.

The system of the machine is fully automatic and it is possible to control it manually.



В разделе начинки вы можете добавить пралине, мармелад, кокос, сыр, картофель,

оливки, фарш, колбасу, куски мяса и т. д

You can use products such as praline, marmalade, coco, cheese, potatoes, crushed olives, ground beef, sausages.



Продукты, которые вы можете производить Products You Can Produce

Группа впрыска | INJECTION SYSTEM

Сливки, мармелад, пралине, торты, эклеры, макарон и др. продукты.



Pastry MAK

Машина для изготовления выпечки и макаронных изделий

Привет! Я PastryMAK. Хотите приготовить вместе со мной рavioli, макароны, выпечку и особое печенье?

Hi, I'm PastryMAK. Would you like to make ravioli, pasta, pies, special cookies with me?

2 года Гарантия
YEAR WARRANTY

PastryMAK - это многофункциональная разливочная машина. Вы можете использовать сыр, фарш, картофель, нарезанные овощи или варианты мяса.

PastryMAK is a multifunctional filling machine. You can use cheese, minced meat, potatoes, chopped vegetables or meat variants.

Technische Eigenschaften:

Ширина :	65 cm
Длина :	108 cm
Высота :	117 cm
Вес станка :	120 kg
Потребление электроэнергии:	2,3 кВт / 2 ФАЗА

Technical Specifications:

Width:	65 cm
Lenght:	108 cm
Height:	117 cm
Machine Weight:	120 kg
Electricity:	1,5kW/ 3 Phasen

1001 форма вкуса
1001 Form of Taste



Особенности и преимущества FEATURES AND ADVANTAGES



Она имеет 7-цветный сенсорный экран, простой в использовании и 9999 мест для записи программ. Доступны языковые варианты на ТУРЕЦКОМ, АНГЛИЙСКОМ, ИСПАНСКОМ, НЕМЕЦКОМ, ФРАНЦУЗСКОМ, РУССКОМ, АРАБСКОМ и РУМЫНСКОМ языках.
It has a 7-color touch screen, easy to use and 9999 places for recording programs. Language options are available in TURKISH, ENGLISH, SPANISH, GERMAN, FRENCH, RUSSIAN, ARABIC and ROMANIAN



Работа с итальянскими, японскими и немецкими компаниями, которые являются мировыми лидерами в производстве двигателей и электронных компонентов, используемых в машине.
We are working in the machine with Italian, Japanese and German companies that are world leaders in the production of engines and electronic components.



Благодаря интеллектуальным двигателям с регулируемой частотой вращения вы можете регулировать количество начинки и толщину теста.
Thanks to intelligent variable speed motors, you can adjust the amount of filling and the thickness of the dough.



Материалы, используемые в PastryMAK, изготовлены из нержавеющей стали 304, пластика и алюминия пищевого качества и сертифицированы, твердые и прочные высококачественные материалы.
Materials used in PastryMAK are made of 304 stainless steel, food grade certified plastic and aluminum, solid and durable high quality materials



Вы можете производить такие изделия, как ravioli, самоса, пирог в форме трубочки, тесто Пачанга. В секции для начинки вы также можете использовать начинки, такие как картофель, сыр, овощные гарниры, мясные продукты, мармелад и пралине .
You can make products such as ravioli, samosa, spring roll, Pachanga dough. In the filling section, you can also use toppings such as potatoes, cheese, vegetable side dishes, meats, marmalade and pralines.



Изготовленные изделия можно замораживать, жарить, варить или запекать.
The manufactured products can be frozen, fried, boiled or baked.



Вы можете изготавливать изделия разной формы и веса, меняя формы.
You can make products of different shapes and weights by changing molds.



Продукты, которые вы можете производить

Products You Can Produce

Фаршированные макароны и чебуреки | PASTRY GROUP

Макароны с сыром, мясным фаршем, пате, паста с овощами, жареным картофелем, равиоли, самоса эмпанада, вареники.



ИСПОЛЬЗОВАННАЯ ЛИТЕРАТУРА | REFERENCES







TMAK GIDA MAKİNELERİ A.Ş.

Maltepe Mahallesi, Yılanlı Ayazma Yolu No:14/1 Zeytinburnu / İSTANBUL - TÜRKİYE

Phone: +90 850 441 8625 info@cookiemark.com

www.tmakmakina.com.tr

www.cookiemark.com

Bayii

